

E 26.1.

"Die Linke"
Kreistagsfraktion
Abgeordnete Silke Müller

Heinsberg, 13.02.2014

Kreisverwaltung HEINSBERG
Landrat des Kreises Heinsberg
Herrn Stephan Pusch
Valkenburger Straße 45
52525 HEINSBERG

Geologische Probebohrungen im Kreis Heinsberg

Sehr geehrte Herr Landrat S. Pusch,

in einer E-Mail vom 13.01.2014 wurden alle Fraktionen der im Kreistag vertretenen Parteien von einer Bürgerin über Probebohrungen zum Zwecke einer möglichen späteren Gasgewinnung nach der Frackingmethode informiert.

Diese Mitteilung bereitet uns große Sorgen und beunruhigt uns außerordentlich, da nach den jetzigen technologischen Erfahrungen und Erkenntnissen der Gasförderung nach dieser Methode große Gefährdungen für die Umwelt bestehen, besonders jedoch für das Trinkwasser.

Wir bitten Sie deshalb, in der nächsten Ratsitzung am 20. März 2014 die Kreistagsitzung über den Sachstand zu informieren.

Uns interessieren besonders folgende Fragen:

1. Wurden auf dem Territorium des Kreises HEINSBERG geologische Bohrungen mit dem Ziel der Gasförderung nach der Frackingmethode getätigt?
2. Wurden andere geologische Bohrungen durchgeführt, die den Schluss zulassen könnten, dass es sich tatsächlich um die Erkundung von Gaslagerstätten handelte?
3. Gab es bzw. gibt es Anfragen oder Anträge, solche Bohrungen durchführen zu wollen?
Das Schreiben der Bürgerin habe ich vorsorglich nochmals als Anlage beigefügt.
Wir bitten um Kenntnisnahme und Aufklärung.

Mit freundlichen Grüßen


Silke Müller